

« Mon Mari a été Ramené à la Vie de l'Apnée par la Prière qui Transcende le Temps et l'Espace »

La Diaconesse Mijung Kim (Vice présidente de la Mission des Femmes de l'Eglise Manmin de Tongyoung.)



Le Diacre Jaewoo Cho, qui a été ramené à la vie de l'apnée et sa famille (la Diaconesse Mijung Kim et ses fils jumeaux Zion et Philipp) dans la joie et le bonheur.

Mon mari était un militaire de carrière. Un de ses amis l'a un jour pressé de prendre un grand prêt et d'entrer dans une nouvelle affaire. Mais cela s'est terminé en faillite et il a dû être démobilisé de l'armée. Il a remboursé une grande partie de la dette avec ses indemnités de pension et nous sommes partis à la ville de Geoje dans la province de Keong-nam. Il est entré dans une société maritime pour gagner sa vie et a fait de son mieux. Mais le problème de sa foi était son attitude de compromission avec le monde.

Continuant à se compromettre avec le Monde même après avoir Goûté l'Amour de Dieu et Sa puissance.

En 2002, mon mari a assisté à la 12^{ème} Réunion Spéciale de Réveil de Deux Semaines que le Pasteur Principal Dr Jaerock Lee a conduite et il a retrouvé sa vision au travers de la prière du Dr. Lee. Mais il continuait à boire. Je lui ai conseillé de ne pas boire, mais il m'a dit que c'était pour conserver la paix avec les autres et il s'est justifié en disant qu'il n'avait jamais causé de dommage à quelqu'un en buvant.

Dieu l'a discipliné dans Son amour en lui faisant réaliser son erreur : il a été à un moment donné blessé au genou ; il s'est blessé à la tête et a reçu quelques points de suture ; et ainsi de suite. Il semblait se repentir chaque fois que de tels incidents lui arrivaient, mais il retournait dans son compromis avec le monde.

En Juillet 2010, un syndrome de 'tic' est arrivé à notre fils Philipp. Un 'tic' est un mouvement soudain et répétitif (tic moteur) ou une vocalisation (tic vocal). Comme le temps passait, le syndrome du tic empirait. Un mois plus tard, mon mari en est arrivé à réaliser que Philipp souffrait de cette maladie à cause de sa boisson et de son mauvais caractère, et alors il s'est repenti de toutes ces choses et a confessé de ne plus jamais boire. Après cela, le syndrome du 'tic' a disparu chez Philipp. Mais à mon plus grand embarras, mon mari a répété le même péché.

Tomber dans un Défaut de Respiration après avoir Bu un Drink de Célébration pour sa Promotion

Le 5 Novembre, mon mari est rentré à la maison saoul à 22h. Il a dit qu'il avait bu un

drink de célébration au sujet de sa promotion dans la société. Et il m'a dit, « Chérie je suis désolé, je n'ai pas vécu selon la Parole de Dieu. Aujourd'hui, on m'a annoncé ma promotion et on m'a continuellement pressé d'offrir un drink de célébration aux membres de l'équipe, » et puis il s'est couché sur le lit. Soudain il a dit, « Appelle la salle d'urgence d'un hôpital car je perds conscience » et je l'ai trouvé qui arrêtait de respirer.

Immédiatement je lui ai fait écouter 3 fois la prière du Dr. Jaerock Lee pour les malades enregistrée sur le répondeur téléphonique ARS (Système Automatisé de Réponse). J'ai éclaté en sanglots pour lui et me suis repentie de ses erreurs. J'ai demandé avec ferveur à Dieu et Lui ai demandé de lui pardonner. Sa respiration se restaura par intermittence mais il perdait à nouveau conscience. Il a répété les mêmes choses. J'ai atomisé de l'eau douce de Muan sur son corps et j'ai mis sur sa tête le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié. J'ai prié de chasser de lui l'ennemi diable et les puissances des ténèbres.

Un peu plus tard, mon mari s'est réveillé et il s'est repenti avec une petite voix demandant à Dieu de lui pardonner. Et il s'est aussi excusé auprès de moi. Mais après un moment il a commencé à me regarder avec des yeux rouges et il a expiré. Son corps se raidissait. J'ai appelé en urgence le Pasteur Minhwon Ju qui exerce à l'Eglise Manmin de Tongyoung et qui se trouvait à l'Eglise Centrale Manmin à Seoul pour la veillée de Vendredi. Je lui ai crié, « Révérend Ju, mon mari a expiré, il ne respire plus, demande au Pasteur Principal de prier pour lui. »

Ramené à la Vie par la Prière du Dr. Jaerock Lee

Après avoir écouté ma prière fervente, le Pasteur Ju a couru vers le Dr. Jaerock Lee et a reçu sa prière. C'était brièvement avant le début de la veillée de Vendredi et le Dr. Lee rencontrait quelques pasteurs d'églises filiales.

Le Pasteur Ju a dit au Dr. Lee, « Pasteur Principal, le Diacre Jaewoo Cho de mon église a arrêté de respirer. » Il a demandé, « Que se passe-t-il avec lui ? » Pasteur Ju a répondu « Je ne sais pas exactement ce qui s'est passé. » Le Dr. Lee a commencé à prier pour mon mari, « Que son cœur fonctionne à nouveau ! Laisse-le vivre ! » Il était 22h53, juste avant le début de la veillée de Vendredi. Au même moment, mon mari a toussé profondément et il s'est levé. Son cœur a commencé à fonctionner et il a commencé à respirer. Mais son corps n'était pas libéré. Heureusement, il pouvait parler, et il m'a demandé d'amener ses parents, ses beaux parents, ses frères et ses sœurs. Et puis il a répété, « GCN... Salut... GCN... Salut... »

Il semblait qu'à l'aube de sa mort, il

exprimait sa volonté de dire à sa famille non convertie de gagner le salut en regardant GCN TV.

Je me suis empressée d'appeler chacun d'eux et je les ai fait venir dans ma maison, et j'ai essayé de le reconforter en disant, « J'ai fait ce que tu m'as demandé de faire. Maintenant tu peux récupérer et les évangéliser. Tu peux les conduire sur le chemin du salut. » et j'ai allumé GCN TV et ai assisté à la veillée de Vendredi sur l'écran. Au moment où le Dr. Lee a commencé à délivrer le message à minuit 11, la respiration de mon mari a été restaurée et il s'est endormi 40 minutes plus tard, à minuit 50, il a baillé une fois et ses jambes et bras raidis étaient libérés. Il a pu bouger son corps. Lorsque le Dr. Lee a prié pour les malades après sa prédication, mon mari a dit, « Amen. » « Alléluia ! »

Expérience Spirituelle de l'Amour de Dieu

Le 7 Novembre, après être rentrés du Culte du soir, mon mari était couché sur un canapé dans la maison et soudain il est tombé dans un profond sommeil. Alors, son esprit a quitté son corps. Il m'a dit plus tard, « j'ai vu mon corps couché sur le canapé. Mon esprit passait au travers un long tunnel étroit. Au milieu, mon esprit est retourné vers mon corps avec un son venant de quelque part. »

Le 12 Novembre, il a eu un rêve et a dit, « j'étais dans une société maritime et je suis tombé du sommet d'une échelle. Mon corps a été brisé et du sang a jailli. Deux grands anges ont brièvement soulevé mon esprit avant que le sang ne se répande sur lui. »

Mon mari et moi sommes allés à Seoul pour rendre grâce au Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee pour sa prière puissante. Il a de nouveau prié pour mon mari et alors les vertiges et la sensation de tanguer ont disparu. Il avait entièrement récupéré.

Il m'a dit, « Chérie ! Au travers de l'incident et de quelques expériences spirituelles, j'ai réellement découvert que les choses charnelles sont futiles. Maintenant je rejette mon egoïsme et je m'engage à une vie centrée sur Christ. Je ne rechercherai plus les désirs insensés du monde. Je suis déterminé à chasser la ruse, la convoitise et le mauvais caractère. Je m'excuse auprès de toi pour t'avoir causé des détresses. Je vivrai exclusivement pour la gloire de Dieu et je ferai de mon mieux pour entrer dans la cité de la Nouvelle Jérusalem au ciel avec toi. Je vivrai selon la parole de Dieu et vivrai une vie digne de la reconnaissance de la société. Et je deviendrai aussi un ouvrier à l'église. »

J'étais tellement reconnaissante de voir mon mari revenir à la vie et combien plus j'étais touchée d'entendre sa confession spirituelle ! Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu le Père.

Les Nouvelles De Manmin

NO. 39 19 DÉCEMBRE 2010

D'Extraordinaires Miracles ont été manifestés dans des Réunions de Guérisons qui se sont déroulées en Thaïlande et Myanmar, deux contrées d'Indochine



Lors des réunions de guérisons, l'orateur, le Pasteur Rainbow Sungchil Lee a délivré le message « Pourquoi Jésus Christ est-il le Seul Sauveur ? » et il a prié pour les malades avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié. Il a conduit 5 réunions en Thaïlande et au Myanmar, beaucoup plus de gens que prévu y ont assisté et des œuvres enflammées du Saint Esprit se sont déroulées.



Dans un sens strict, la péninsule Indochinoise se réfère seulement à l'ancienne colonie française d'Indochine : le Cambodge, le Laos et le Vietnam. Dans un sens plus large elle pourrait être mieux décrite en tant que Pays Principal de l'Asie du Sud-Est et inclut aussi la péninsule de Malaisie, Myanmar, Singapour et la Thaïlande.

D'extraordinaires miracles se produisent dans de nombreuses églises filiales et affiliées partout dans le monde.

Tout comme des maladies étaient guéries et des esprits impurs sortaient des gens lorsque des mouchoirs et des linges qui avaient touché le corps de l'apôtre Paul leur étaient imposés, de nombreuses œuvres de guérison et d'autres miracles se sont produits au travers des mouchoirs sur lesquels le Rév. Dr. Jaerock Lee avait prié.

Du 19 au 26 Novembre, le Pasteur 'Rainbow' Sungchil Lee a conduit des réunions de guérisons dans cinq régions de la Thaïlande et de Birmanie (Myanmar). Le Pasteur Lee a conduit la première réunion de guérisons le 20 Novembre à l'Eglise Manmin de Chai Prakan. Le matin du 21 Novembre une seconde réunion a eu lieu dans une église à Mesaï, à la

frontière de la Thaïlande et de Myanmar et dans l'après midi du même jour, il a conduit une troisième réunion dans une église de Tachilek au Myanmar.

Myanmar est appelé officiellement la 'République de l'Union du Myanmar'. Il y a la persécution contre la chrétienté au Myanmar et ce n'était pas facile de tenir des réunions Chrétiennes à cause de la crise sociale et politique causée par les élections générales de 2010 au Myanmar. Mais le Pasteur Jin, membre de l'Association Pastorale de Tachilek a reçu l'autorisation du gouvernement et la troisième réunion de guérisons a pu se tenir.

La Troisième Réunion de Guérisons à Tachilek a été suivie par 1.200 Personnes

Cette réunion de guérisons s'est tenue parce que de nombreuses églises au Tachilek étaient unies et de nombreux jeunes gens ont aidé à la préparation de la réunion. La participation locale a dépassé le nombre estimé et a atteint 1.200 personnes. Dès que la réunion de guérisons a commencé, les chorales locales ont chanté et les performances de la Chorale Son de la Lumière ont suivi. Lorsque le DVD de la 'Puissance de Dieu' a été projeté, l'audience a vu de nombreuses puissantes œuvres de Dieu qui se sont déroulées au nom de Jésus Christ et ils ont été à la fois touchés et surpris.

L'orateur le Pasteur Rainbow Lee a délivré le message intitulé « Pourquoi Jésus est-il notre seul Sauveur » et lorsqu'il a prié pour les malades avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié, de nombreuses personnes ont été guéries et ont rendu grâce à Dieu. Un homme qui avait été incapable de voir pendant une longue période a retrouvé la vue et une femme qui était sourde a entendu et une autre femme qui devait se déplacer en chaise roulante s'est levée et a marché. Il y avait aussi un homme qui ne pouvait pas marcher sans canne. Il a jeté sa canne et a pu marcher sans elle.

Une femme a apporté la photo de son mari qui était tombé dans un état végétatif permanent. En plaçant le mouchoir sur la photo, le Pasteur Rainbow Lee a prié pour lui. A peine quelques minutes plus tard, sa famille l'a appelée et on lui a dit

que son mari a été immédiatement restauré, a repris conscience et a commencé à bouger ses yeux et ses doigts. Cette nouvelle de sa guérison a surpris tout le monde ici.

Des Décades d'Eglises Filiales et Associées au Milieu d'Étonnantes Œuvres de Guérison

Après avoir expérimenté la réunion de guérisons de Tachilek, un Pasteur Birman a dit, « Dans mes 40 ans de ministère je n'ai jamais vu une telle multitude de gens dans une réunion Chrétienne et je n'ai jamais vu manifester de tels grands miracles. Au travers de cette réunion de guérisons, de nombreuses églises ont été unifiées et fortifiées. » De nombreux pasteurs qui étaient venus d'autres régions ont été profondément touchés et ils ont demandé au Pasteur Lee de conduire une réunion de guérisons. Ils ont aussi rejoint le ministère Manmin en tant qu'église filiale ou associée.

La quatrième réunion de guérisons s'est tenue à Bangkok la capitale de la Thaïlande. Lors de cette réunion, une femme a retrouvé la vue après 19 ans et elle a aussi été guérie d'arthrite. De nombreux autres miracles de guérison ont eu lieu. Au travers de cette réunion, dix églises de la ville ont rejoint le ministère Manmin. La cinquième et dernière réunion de guérisons s'est tenue le 24 Novembre à l'Eglise Manmin de Bangkok.

Ces cinq réunions de guérisons avec le pasteur Rainbow Sungchil Lee se sont déroulées suite à de continuelles invitations de pasteurs locaux en Thaïlande et au Myanmar qui ont été bénis par l'évangile de sanctification et les manifestations de la puissance de Dieu au travers du missionnaire Jaewon Lee et de sa femme Soonok Lee qui ont activement exercé leur ministère en Thaïlande et dans les pays avoisinants.

Lors de ces réunions de guérisons, des miracles et des prodiges ont été manifestés plus grandement et avec plus d'œuvres explosives du Saint Esprit qu'auparavant, et les portes de l'évangile ne se sont uniquement ouvertes en Thaïlande mais aussi dans quelques uns des pays voisins du bloc communiste.



Le Premier Numéro de l'Édition Visayenne des Nouvelles de Manmin a été imprimé aux Philippines

Le 28 Novembre, le premier numéro de l'édition Visayenne des Nouvelles de Manmin a été imprimé.

La langue Visayenne des Philippines, ainsi que le Talalog et le Bikol font partie de la famille des langues du centre des Philippines.

La plupart des dialectes Visayans sont parlés dans la région Visaya. La langue Visayenne la

plus parlée est le Cebuano, parlé par 20 millions de gens en tant que langue natale dans le centre du Visaya, les parties du nord et de l'est de Mindanao.

Deux autres langues Visayennes sont le Hiligayon parlé par 7 millions dans l'ouest du Visaya et le Waray-Waray parlé par 3 millions à l'est du Visaya.

Les Nouvelles De Manmin Fr.
Publiées par l'église Centrale Manmin

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Seoul
République de Corée du sud
Tel : 822-818-7067
Fax : 822-818-7048
http://www.manmin.org/french
e-mail: manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par GeumSun Yin

« N'y a-t-il pas Douze Heures dans un jour ? »

« Jésus répondit: N'y a-t-il pas douze heures au jour? Si quelqu'un marche pendant le jour, il ne bronche point, parce qu'il voit la lumière de ce monde; mais, si quelqu'un marche pendant la nuit, il bronche, parce que la lumière n'est pas en lui. » (Jean 11 :9-10)

Dans le chapitre 11 de Jean, il est relaté, « ... Lors donc qu'il eut appris que Lazare était malade, il resta deux jours encore dans le lieu où il était, et il dit ensuite aux disciples: Retournons en Judée. Les disciples lui dirent: Rabbi, les Juifs tout récemment cherchaient à te lapider, et tu retournes en Judée! Jésus répondit: N'y a-t-il pas douze heures au jour? Si quelqu'un marche pendant le jour, il ne bronche point, parce qu'il voit la lumière de ce monde; mais, si quelqu'un marche pendant la nuit, il bronche, parce que la lumière n'est pas en lui.

1. Douze est le Chiffre de la Lumière

La plupart des nombres bibliques ont une signification spirituelle : trois est le chiffre en accord ; quatre les épreuves ; sept, la perfection ; et douze la lumière. Le chiffre de la lumière, 12, est aussi appelé le 'chiffre de la promesse' parce que toute parole de Dieu relatée dans la Bible est Sa promesse et la Lumière.

Le chiffre 12 apparaît souvent dans la Bible. Douze tribus d'Israël, douze disciples de Jésus, les douze portes de perles et les douze pierres des fondements de la muraille de la Nouvelle Jérusalem et ainsi de suite. Regardons aux douze apôtres de Jésus Christ de manière à mieux comprendre la signification spirituelle de 12.

Après que Jésus soit monté au ciel, Dieu a nommé Matthias et lui a confié la charge du poste que Judas Iscariote avait abandonné après avoir trahi Jésus. Matthias a donc été rajouté aux onze apôtres et les douze apôtres ont continué à accomplir leurs tâches pour le royaume de Dieu. Pourquoi Dieu a-t-il nommé une personne de plus et a-t-il pourvu à ce que douze hommes accomplissent les tâches du Seigneur au lieu de laisser les onze ou les treize apôtres accomplir les tâches ? Dieu est lumière et Il accomplit Sa volonté et Sa providence dans la lumière. En accord avec le chiffre de la lumière, Dieu a choisi douze disciples et les a complètement entraînés à marcher dans la lumière. Et lorsqu'un d'entre eux, Judas Iscariote a trahi le Seigneur, Il a nommé un disciple de plus et il a nommé les douze apôtres de manière à ce qu'ils puissent répandre l'évangile jusqu'aux extrémités de la terre et accomplir la volonté de Dieu.

Dieu nous montre la perfection de la Lumière : Il garde et accomplit toutes les promesses relatées dans la Bible et il bénit et aime ceux qui marchent dans la Lumière. Dans ce sens, il permet que le nom des douze apôtres qui ont entièrement marché dans la Lumière soit gravé sur les douze pierres des fondements de la muraille de la Nouvelle



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Jérusalem. C'est parce que Dieu accepte avec joie Ses serviteurs qui marchent dans la Lumière. De plus, c'est le chiffre 12 qui représente la promesse de Dieu ainsi que la Lumière.

2. Signification Spirituelle du Jour et de la Nuit

Le premier chapitre du livre de la Genèse nous dit que Dieu a créé le soleil et la lune et leur a donné de gouverner respectivement le jour et la nuit. Les hommes ressentent la lumière pendant la journée et les ténèbres pendant la nuit. Ils distinguent le jour de la nuit par le soleil et la lune. S'il n'y avait que des ténèbres dans le monde, nous ne serions pas capables de comprendre la lumière et vice versa. Étant donné qu'il y a le jour et la nuit, nous pouvons spirituellement comprendre qu'il existe aussi un monde de lumière et un monde de ténèbres.

Étant donné que nous pouvons clairement voir dans la lumière du jour et les crimes peuvent être empêchés, il y a proportionnellement moins de crimes pendant les heures du jour. De la même manière, ceux qui marchent dans la lumière peuvent s'écarter des péchés et manifestent les puissantes œuvres de Dieu parce que Dieu est Lumière. Au contraire, comme tant de crimes se produisent dans les ténèbres de la nuit, ceux qui ne marchent pas en Dieu qui est Lumière, commettent des péchés et souffrent de différentes œuvres du diable. Pour cette raison, Jésus a dit à Ses disciples « N'y a-t-il pas douze heures au jour? Si quelqu'un marche pendant le jour, il ne bronche point, parce qu'il voit la lumière de ce monde; mais, si quelqu'un marche pendant la nuit, il bronche, parce que la lumière n'est pas en lui. » Cela signifie que les enfants de Dieu devraient mettre de côté les œuvres des ténèbres et marcher dans la Lumière.

Étant donné que Jésus marchait toujours dans la lumière, Dieu était avec Lui en tout temps et Il lui a permis

d'accomplir d'étonnants signes et prodiges. Parce que l'heure n'était pas encore venue pour qu'Il soit crucifié, pendant Son ministère terrestre, Jésus n'avait peur de rien. Malgré que certains juifs voulaient le lapider à mort, Il est malgré tout parti pour la Judée avec Ses disciples et Il a ramené à la vie Lazare qui était mort depuis quatre jours.

Lorsque nous ne demeurons pas dans la lumière, nous sommes forcés de marcher dans les ténèbres et d'aller sur le mauvais chemin. Mais lorsque nous demeurons dans la volonté de Dieu et marchons dans la lumière tout comme Jésus l'a fait, Dieu est avec nous et nous pouvons recevoir les réponses et les bénédictions

3. La Douzième Heure symbolise la Lumière Parfaite

La douzième heure est midi, c'est lorsque le soleil brille le plus fort. Le midi se réfère spirituellement à la véritable Lumière. La vraie lumière parfaite parmi de nombreuses lumières est le Seigneur Jésus Christ qui est la Parole, mais il est venu sur la terre sous une forme humaine.

Et la lumière parfait se réfère aussi aux hommes de la parfaite sanctification qui demeurent dans le Seigneur qui est la véritable Lumière. Ceux qui marchent entièrement dans la Lumière et demeurent dans le Seigneur ne chancellent pas. Ils accomplissent toute la tâche de l'homme et remplissent entièrement leurs tâches confiées par Dieu. Ils peuvent plaire à Dieu et demeurer dans l'amour de Dieu et ils seront assis dans de glorieuses positions dans le ciel brillant comme le soleil. Ils peuvent entrer dans la cité de la Nouvelle Jérusalem où se situe le trône de Dieu et là ils jouiront de la vie éternelle avec Dieu à jamais. C'est parce qu'ils auront accompli le cœur du Seigneur, seront devenus entièrement sanctifiés et ils auront été fidèles dans tous les aspects sur la terre.

C'est pourquoi les enfants de Dieu qui est la Lumière doivent chasser la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie avec l'espérance pour le ciel, accomplir la volonté de Dieu et ressembler au Seigneur. Ceux qui vivent dans les ténèbres sans accomplir la volonté de Dieu ne peuvent jamais entrer dans le royaume des cieux (Matthieu 7 :21). Ceux qui croient en Dieu doivent rejeter les œuvres des ténèbres le plus vite possible et revêtir l'armure de la Lumière.

Chers frères et sœurs, tout comme de nombreuses personnes se comportent de manière appropriée pendant qu'ils sont en plein jour parce que tout est clairement révélé le jour, les enfants de Dieu doivent revêtir le Seigneur Jésus Christ, accomplir la loi avec amour et être fidèles au royaume de Dieu.

Nouvelles en bref

Le 10ème Anniversaire de l'Eglise de Sanctification Manmin de Nairobi, Kenya

Le 14 Novembre, l'Eglise de Sanctification Manmin de Nairobi au Kenya a célébré son 10ème anniversaire. Le culte de Dimanche Matin a été suivi par 2.500 personnes et le Bishop Dr. Myongho Cheong a délivré le message. Dans son message, il a demandé à l'audience de devenir unie avec le berger et se présenter comme des combattants spirituels. Lors de la performance et la célébration du 10ème anniversaire, le Bishop Kikuru a témoigné du puissant ministère du Dr. Jaerock Lee accompli lors de la Croisade du Saint Evangile du Kenya 2001 et le Festival de Guérisons Miraculeuses de la République Démocratique du Congo 2006. L'audience a reçu de grandes bénédictions. Chaque mission a offert de belles performances. Ils ont chanté des chants spéciaux et ont glorifié Dieu.



Le 1er Anniversaire du Centre de Service de Jour Mitsubasa

Le 23 Novembre, le Pasteur Seung-gil Ryu et l'Eglise Manmin d'Ida ont célébré le 1er anniversaire du Centre de Service de Jour Manmin de Mitsubasa, un centre de service public pour les gens âgés. Tous les membres du personnel de ce centre ont chaque jour une réunion matinale de prières et ils prient pour l'expansion de l'évangile. Parfois, ils offrent de bons films chrétiens pour les incroyants et ils chantent des chants Gospel pour eux. En 1998, l'Eglise Manmin d'Ida a fondé la mission des volontaires et la mission a accompli de nombreuses activités volontaires dans la société. En 2009, cette église a reçu la plaque d'appréciation et une récompense de la préfecture de Nagano et de la ville d'Ida.

Nouvelles photographiques



«Rien que de le voir nous remplit de reconnaissance»

Cette année, le 21 Novembre l'autel de chaque sanctuaire a été merveilleusement décoré avec divers fruits frais, des grains, des noix, des semences et des légumes de tous les coins du pays pour célébrer la Fête 2010 de Dimanche d'Action de grâces. Les membres de l'église ont commémoré la grâce que Dieu a donnée cette année et ils Lui ont rendu grâce.

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang

exploitateur de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ. Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Adresse

- L'Eglise de Manmin en France**
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
- Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
- Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00
- L'Eglise de Manmin en Belgique**
- Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgique
- Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be
- Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa**
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

Les quatre Lieux de Naissance de la Civilisation Relatés dans le Livre de la Genèse

Les significations spirituelles cachées dans les quatre fleuves : Pischon, Guihon, Hiddékel et Euphrate

Les quatre civilisations étaient l'ancienne Chine, Babylone, l'ancienne Inde et l'ancienne Egypte.



Les quatre grands fleuves créés par Dieu sont étroitement liés aux berceaux de la civilisation humaine : le premier fleuve, le Pischon est relié à la civilisation de la vallée de l'Indus ; le second fleuve, le Guihon à la civilisation Egyptienne ; et les troisième et quatrième fleuves l'Hiddékel et l'Euphrate à la civilisation Mésopotamienne.

Dieu gouverne l'histoire de l'humanité. Parmi Ses nombreux ouvrages, le livre de la Genèse relate que Dieu a créé les quatre grands fleuves sur la terre après qu'il ait créé les cieux et la terre. L'emplacement des quatre grands fleuves est mystérieux ; les quatre fleuves coulent autour du pays d'Israël.

Alors que de nombreux autres grands fleuves étaient naturellement formés au fil du temps selon la loi naturelle, les quatre grands fleuves ont été situés par Dieu Lui-même dans Sa providence pour Israël.

Tandis que d'innombrables années passaient, la topographie du pays a changé, et la position des fleuves a aussi changé. Mais l'infailible providence de Dieu existe toujours.

Les Quatre Grands Fleuves étaient Divisés d'un fleuve qui Coulait en Eden

« Un fleuve sortait d'Eden pour arroser le jardin, et de là il se divisait en quatre bras. » (Genèse 2 :10)

Avec l'abîme au milieu, les eaux étaient divisées en deux ; les eaux au dessus de l'abîme et les eaux en dessous de l'abîme. Les eaux en dessous de l'abîme devinrent les mers sur la terre le troisième jour de la création. Et les eaux au dessus de l'abîme furent élevées dans le 2ème ciel. À ce moment, les eaux qui étaient élevées dans le 2ème ciel devinrent la source du fleuve d'Eden.

Le fleuve qui coulait d'Eden traversait le Jardin d'Eden et les eaux qui avaient été élevées dans le 2ème ciel se sont déversées à quatre endroits sur la terre et ont formé les quatre grands fleuves. De manière générale de nombreux ruisseaux se réunissent et forment un cours d'eau et de nombreux cours d'eau forment un fleuve. Mais les quatre grands fleuves en tant que berceaux des premières quatre civilisations n'ont pas été formés de cette manière.

Lorsque Dieu a ouvert les portes vers le 2ème ciel et a fait couler sur la terre les eaux du fleuve qui coulait en Eden, les quatre grands fleuves ont été formés. La même chose est relatée dans la Bible. Au temps de Noé, les écluses des cieux se sont ouvertes et les eaux du 2ème ciel se sont déversées sur la terre. Il a plu sur toute la terre au travers des portes ouvertes du ciel pendant 40 jours. Finalement, le plus haut sommet de la terre était submergé par l'eau.

C'est après qu'Il ait formé le premier homme et l'avait conduit vers le Jardin d'Eden que Dieu a formé les quatre grands fleuves. Adam a donné naissance à de nombreux enfants dans le Jardin d'Eden pendant longtemps et les quatre grands fleuves ont existé en tant que berceaux de la civilisation.

Le Pischon et La Civilisation de la Vallée de l'Indus

« Le nom du premier est Pischon; c'est celui qui entoure tout le pays de Havila, où se trouve l'or. L'or de ce pays est pur; on y trouve aussi le bdellium et la pierre d'onyx. » (Genèse 2 :11-12).

'Pischon' signifie 'couler abondamment' et 'relier un continent à un autre continent'. Havila est située autour



de l'Inde d'aujourd'hui. L'Inde provient du fleuve Indus et est située entre l'Asie et l'Europe. La Route de la Soie tire son nom de cette connexion des routes commerciales en un extensif réseau trans-continental. 'Le pays d'Havila où il y a de l'or' signifie que le pays produisait de l'or pur, des bijoux et des épices onéreuses et prédit aussi que l'adoration des idoles deviendrait répandue dans cette région.

Le Bouddhisme, l'Indouisme le Jaïnisme, et le Sikkisme sont originaires de l'Inde et les adorateurs font des idoles d'or et d'argent et les adorent. www.angelfire.com parle de 330 millions de déités en Inde. Le Pischon coule dans de vastes contrées et on peut donc penser que l'adoration des idoles s'est répandue dans les mêmes vastes contrées.

Même si Dieu savait que l'adoration des idoles serait répandue autour du Pischon, Il a créé le grand fleuve pour accomplir la providence de la civilisation humaine en accord avec la parfaite justice. Il a vraiment désiré que les hommes puissent chercher et adorer le véritable et unique Dieu parmi ces nombreuses déités.

Le Guihon et l'Egypte

« Le nom du second fleuve est Guihon; c'est celui qui entoure tout le pays de Cusch. » (Genèse 2 :13)

Le nom 'Guihon' (en Hébreux Gihôn) peut être interprété



« c o m m e 'Débordant, Jaillissant' Cela signifie spirituellement 'ê t r e pompeux' ou 'harmoniser'. Dieu savait que l a civilisation

autour du Guihon serait pompeusement excellente et que rien ne l'égalerait. 'Cush' se réfère directement à l'Ethiopie mais le 'pays de Cush' ici va de la vaste région du Nil à la Mer Rouge. Le Nil traverse cette région et nous pouvons comprendre que le Nil provient du fleuve qui est originaire du pays de Cush. Le fleuve qui est issu du pays de Cush indique le second fleuve Guihon qui coulait d'Eden. Pendant une longue période de temps, le Delta du Nil a été formé dans l'Egypte du Nord où le fleuve Nil se déverse dans la Mer Méditerranée. Ce Delta du Nil a été une telle riche région agricole où les gens ont vécu dans le delta du Nil pendant des milliers d'années et il a été intensivement cultivé depuis au moins cinq mille ans et de nombreuses plantes et divers animaux y vivent.

C'est un des plus grands deltas fluviaux du monde – d'Alexandrie à l'ouest jusqu'à Port Saïd à l'est et il couvre environ 240 km du rivage méditerranéen. Le delta commence un peu en amont du Caire. La civilisation égyptienne est un berceau des plus anciennes civilisations. Les vestiges de la civilisation égyptienne comprennent les pyramides et le sphinx.

L'Hiddékel, l'Euphrate et la Civilisation Mésopotamienne

« Le nom du troisième est Hiddékel; c'est celui qui coule à l'orient de l'Assyrie. Le quatrième fleuve, c'est l'Euphrate. » (Genèse 2 :14)

Hiddékel est le nom hébreux pour le Tigre, l'un des deux grands fleuves de la Mésopotamie qui selon Genèse

2 :14 coulait du Jardin d'Eden. Le nom sumérien original était Idigna ou Idigna signifiant 'eau courante', ce qui peut être interprété comme 'le fleuve rapide'. Cela signifie spirituellement 'être stérile' ou 'empêcher' à cause de l'hostilité entre Israël et ses pays voisins. Le fleuve Tigre coule des montagnes du sud-est de la Turquie et traverse l'Iraq.

Le Tigre rejoint l'Euphrate près de Basra. Le pays de cette jonction dans le Golfe Persique, cette masse d'eau mouvante est connue en tant que Shatt-al-Arab.

La seconde partie dit « c'est celui qui coule à l'orient de l'Assyrie. » L'Assyrie était un royaume centré sur la partie supérieure du Tigre en Mésopotamie (Iraq) qui est arrivé à gouverner des empires régionaux plusieurs fois dans l'histoire. Elle a été appelée du nom de sa capitale d'origine, la ville d'Assur. Au travers de l'histoire, les royaumes qui ont conquis la région du Tigre avaient aussi le contrôle sur le pays d'Israël et à cause de cela, le pays d'Israël devint stérile et dévasté. Le Tigre a récemment été territorialisé par l'Iraq qui est ennemi d'Israël.

L'Euphrate est historiquement le plus long de tous les fleuves les plus importants de l'Asie du Sud-ouest. Avec le Tigre, il est un des deux fleuves qui définissent la Mésopotamie. Le fleuve – qui prend sa source à l'est de la Turquie – traverse la Syrie et l'Iraq pour rejoindre le Tigre au Shatt-al-Arab, qui se déverse dans le Golfe Persique. Euphrate est Perath en Hébreux ; Purat en assyrien, Ufratun en Perse cunéiforme, alors que le grec Euphrates signifie 'eau douce', le nom assyrien signifie 'le torrent' ou 'le grand torrent'. Cela signifie spirituellement 'abondance'. Le Tigre et l'Euphrate forment le croissant fertile en Asie de l'ouest. Cela comprend les régions comparativement fertiles de Mésopotamie et le Levant, délimité par le climat sec du désert Syrien au sud et les montagnes d'Anatolie au nord.

De nos jours, cette région est estimée contenir les plus grandes réserves de pétrole brut. Le pétrole brut a commencé à être reconnu comme étant la plus grande ressource naturelle au 19ème siècle, mais Dieu sait bien à l'avance ce qu'il adviendra du pétrole à la fin des temps. L'Apocalypse de Jean 9 :14-15 prophétise qu'une grande guerre éclatera dans la région de l'Euphrate pendant les sept années de la grande tribulation, et dit, « et disant au sixième ange qui avait la trompette: Délie les quatre anges qui sont liés sur le grand fleuve d'Euphrate. Et les quatre anges qui étaient prêts pour l'heure, le jour, le mois et l'année, furent déliés afin qu'ils tuent le tiers des hommes. »

Dieu a béni cette région par le Croissant Fertile et du pétrole brut en abondance. Mais cette bénédiction est devenue malédiction pour les gens en raison de leur méchanceté. De nombreuses races et nations ont connu des guerres entre elles pour prendre le contrôle de ce pays.